

## UNIDAD 2

### LA DANZA EN EL RENACIMIENTO

Al final de la Edad Media y durante el Renacimiento la danza era principalmente destinada a las damas y caballeros de la corte. Saber danzar era señal de prestigio además de una buena ocasión para el cortejo amoroso. Después de la reverencia el caballero ofrece su mano derecha a la dama quien apoya su mano sobre la del caballero. Se inicia el baile con el pie izquierdo.

### FARANDOLA

La farandola es un tipo de baile en la que los bailarines se colocan en línea dándose la mano suavemente. El que está a la izquierda es el líder, el que dirige el baile, propone los pasos y el resto lo siguen.